

BIG ISSUE

Pertamina HSSE Cilacap Gowes ke Nusakambangan, Kunjungi Lapas Permisan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID

Nov 25, 2024 - 11:29



Semangat kepedulian sosial dan gaya hidup sehat, Pertamina HSSE Cilacap baru-baru ini menggelar kegiatan gowes dengan tujuan ke Pulau Nusakambangan. Rombongan pesepeda tidak hanya menikmati keindahan alam pulau penjara tersebut, namun juga berkesempatan mengunjungi Lapas Permisan dan menyaksikan langsung program pembinaan yang tengah berjalan, Selasa (23/11). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN- Semangat kepedulian sosial dan gaya hidup sehat,

Pertamina HSSE Cilacap baru-baru ini menggelar kegiatan gowes dengan tujuan ke Pulau Nusakambangan. Rombongan pesepeda tidak hanya menikmati keindahan alam pulau penjara tersebut, namun juga berkesempatan mengunjungi Lapas Permisan dan menyaksikan langsung program pembinaan yang tengah berjalan, Selasa (23/11).

Setibanya di Lapas Permisan, rombongan disambut hangat oleh Kakorwil Nusakambangan, Mardi Santoso dan Kalapas Permisan, Ahmad Hardi beserta jajarannya. Para peserta kemudian diajak untuk melihat berbagai kegiatan kemandirian yang dilakukan oleh warga binaan, mulai dari pembuatan batik, kerajinan dompet kulit, kaligrafi dan bakery. Vermis Band, sebuah grup musik yang anggotanya merupakan warga binaan, turut unjuk kebolehan dengan membawakan beberapa lagu populer.

Hardi menyampaikan apresiasinya atas kunjungan Pertamina HSSE Cilacap. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Pertamina. Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat bagi warga binaan, karena dapat meningkatkan motivasi dan semangat mereka untuk kembali ke masyarakat," Ujarnya.

Sementara itu, Perwakilan Pertamina HSSE Cilacap mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian perusahaan terhadap masyarakat sekitar, termasuk warga binaan. "Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif, baik bagi warga binaan maupun bagi karyawan Pertamina sendiri," ungkapnya.

Selain mengunjungi Lapas Permisan, rombongan pesepeda juga menyempatkan diri untuk menikmati keindahan Pantai Permisan. Dengan udara yang segar dan pemandangan yang menawan, kegiatan gowes ini menjadi momen yang menyegarkan bagi seluruh peserta.